

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis laksanakan dan pembahasan hasil penelitian, maka penulis dapat mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil belajar siswa pada pembelajaran Al-Qur'an Hadits materi Gemar Bersilatullah kelas IV sebelum penerapan model *Numbered Heads Together* (NHT) di SDIT Mayong Jepara tahun pelajaran 2019/2020 dapat diketahui bahwa kemampuan siswa kelas kontrol dinyatakan tidak tuntas karena ketuntasan = 75 (sama dengan KKM) atau ≤ 75 (di bawah KKM) dengan nilai rata-rata hasil belajar 72,2 (di bawah KKM).
2. Hasil belajar siswa pada mata pelajaran Al-Quran Hadist materi Gemar Bersilatullah kelas IV setelah penerapan model *Numbered Heads Together* (NHT) di SDIT Mayong Jepara tahun pelajaran 2019/2020 dapat diketahui bahwa kemampuan siswa kelas eksperimen dinyatakan tuntas karena ketuntasan = 75 (sama dengan KKM) atau ≥ 75 (di atas KKM) dengan nilai rata-rata hasil belajar 85,8 (di atas KKM).
3. Nilai t_{hitung} untuk asumsi variansi adalah 57,756 dengan probabilitas (sig 2 tailed) sebesar 0,000 atau $0,000 < 0,05$, maka H_0 ditolak dan H_a diterima, sehingga terdapat perbedaan yang signifikan hasil belajar dengan menggunakan model pembelajaran *Numbered Head Together* (NHT) dan non *Numbered Head Together* (NHT) pada mata pelajaran Al-Quran Hadist materi Gemar Bersilatullah kelas IV di SDIT Al-Anwar Mayong Jepara tahun pelajaran 2019/2020. Respo siswa pada pembelajaran Al-Quran Hadits menggunakan model pembelajaran NHT dalam kategori "Baik" dengan rentang nilai 56-65. Adapun Hasil belajar kelas eksperimen sebesar 85,8, sedangkan hasil belajar kelas kontrol sebesar 72,2. Hal ini berarti bahwa model pembelajaran kooperatif tipe *Numbered Head Together* (NHT) lebih efektif dibandingkan dengan sebelum pnerapan model pembelajaran *Numbered Head Together* (NHT) terhadap hasil belajar Al-Quran Hadits.

B. Saran-Saran

Berdasarkan penelitian ini ada beberapa saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut :

1. Bagi Kepala SDIT Al anwar Mayong Jepara
Sebagai wawasan untuk membuat kebijakan yang dapat meningkatkan mutu pendidikan pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits sehingga dapat mencapai hasil yang diinginkan.
2. Bagi Guru SDIT Al Anwar Mayong Jepara
Dapat dijadikan guru sebagai bahan masukan dalam menentukan alternatif model pembelajaran pada mata pelajaran Al-Quran Hadits dalam meningkatkan hasil belajar.
3. Bagi Peneliti Lain
Materi pada penelitian ini kurang meluas, sehingga diharapkan bagi peneliti lain yang ingin menerapkan pembelajaran dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe NHT dapat mengembangkannya dengan menggunakan materi lain yang sesuai dengan penerapan model pembelajaran kooperatif tipe NHT dan melakukan perbaikan-perbaikan agar diperoleh hasil yang lebih baik.
4. Bagi IAIN Kudus
Sebagai bahan referensi atau rujukan bagi peneliti yang melakukan penelitian selanjutnya. Agar peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian yang ada.

C. Penutup

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan kekuatan, rahmat, hidayah dan InayahNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Hal tersebut dikarenakan keterbatasan pengetahuan penulis. Maka, dengan penuh kerendahan dan kerelaan hati, penulis mengharapkan kritik dan saran semua pihak yang bersifat konstruktif demi perbaikan selanjutnya. Meminjam istilah Putu Wijaya bahwa “tak ada suatu karya yang sempurna”, begitu pula dengan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dikarenakan keterbatasan yang ada pada diri penulis. Untuk itu saran dan kritik yang konstruktif dari semua pihak sangat penulis rindukan.

Penulis berharap, semoga apa yang tertuang dalam skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca pada umumnya dan bagi penulis pada khususnya. Akhirnya hanya kepada Allah-lah kita berserah diri dalam segala urusan. Semoga Allah SWT meridloi dan menolong kita serta memberi petunjuk selalu. Aamiin.

